

Fankhauser Solar AG und IBC SOLAR AG verstärken Zusammenarbeit

Solothurn, 9. März 2022 – Fankhauser Solar AG, einer der führenden Photovoltaik-Grosshändler aus der Schweiz, baut die Partnerschaft mit IBC SOLAR, einem weltweit führenden Anbieter für Photovoltaik- und Energiespeicherlösungen weiter aus, um seine Kunden ab sofort noch besser unterstützen zu können. Mit einem erstmals gemeinsamen Stand sind beide Unternehmen in diesem Jahr auf der nationalen Photovoltaik-Tagung in Bern vertreten und setzen damit ein Zeichen für die verstärkte Zusammenarbeit.

Eine tiefere Zusammenarbeit für noch mehr Kundenservice, und -leistung. Das besiegeln Fankhauser Solar und IBC SOLAR mit dem gemeinsamen Auftritt auf der nationalen Photovoltaik-Tagung in Bern vom 29. – 30. März 2022. Dank der Partnerschaft ermöglicht der Schweizer Grosshändler seinen Kunden eine hohe Verfügbarkeit des Sortiments. Hierbei wird Fankhauser Solar das Portfolio sukzessiv mit Lösungsangeboten von IBC SOLAR erweitern. Gleichzeitig können Kunden in der Schweiz fortan insbesondere bei Grossprojekten bzw. Industrieanlagen noch besser unterstützt werden.

„Die Zufriedenheit unserer Kunden hat für uns oberste Priorität. Entsprechend freuen wir uns, dass durch die Kooperation mit IBC SOLAR unseren Kunden neben einem umfangreichen und qualitativ hochwertigen Portfolio noch mehr Möglichkeiten zur Verfügung stehen,“ so Hans-Georg Schweikardt, CEO bei Fankhauser Solar AG. „Dank dieser Partnerschaft sind wir sehr gut für die Zukunft gerüstet,“ ergänzt er. Seit 2021 ist IBC SOLAR an der Fankhauser Solar AG beteiligt. Die Mehrheitsbeteiligung für den Schweizer Grosshändler hält weiterhin die Robert Fischer Holding.

„Der Schweizer Photovoltaikmarkt hat sehr viel Potenzial und wird in den kommenden Jahren kontinuierlich wachsen,“ fügt Albert Engelbrecht, Senior Vice President Solutions International bei IBC SOLAR hinzu. „Wir freuen uns, dass sich unsere bereits langjährige und sehr gute Zusammenarbeit mit Fankhauser Solar nun zu einer noch tieferen Partnerschaft entwickelt hat. Davon profitieren nicht nur beide Unternehmen, sondern vor allem unsere Kunden,“ so Engelbrecht.

Für den offiziellen Kommunikationsstart wurde die gemeinsame Teilnahme an der PV-Tagung in Bern gewählt. Branchenexperten haben die Möglichkeit, sowohl online über Livestream als auch persönlich an der Konferenz teilzunehmen. Organisiert wird die Veranstaltung von Swissolar gemeinsam mit dem Verband Schweizerischer Elektrizitätsunternehmen (VSE) und EnergieSchweiz. Ergänzend dazu werden über 30 wichtige Akteure aus der Solarbranche im Rahmen einer Produktausstellung dem Publikum ihre Neuheiten präsentieren.

Über Fankhauser Solar

Die Fankhauser Solar AG wurde im Jahr 2007 von Andreas Fankhauser gegründet. Das Unternehmen mit Sitz in Solothurn beschäftigt heute über ein Dutzend Mitarbeitende und zählt zu den führenden Photovoltaik-Grosshändler im Schweizer Markt. Die Logistikdienstleistungen werden durch den langjährigen Partner Camion Transport in Burgdorf BE ausgeführt. Damit ist eine hohe Verfügbarkeit der wichtigsten PV-Komponenten zu jeder Zeit gewährleistet. Seit 2015 hat die Robert Fischer Holding eine Mehrheitsbeteiligung an der Fankhauser Solar AG. Die Otto Fischer AG ist ein Schwester-Unternehmen der Firma. Seit 2021 ist die IBC SOLAR AG an der Fankhauser Solar AG beteiligt.



powered by



Pressekontakt

Fankhauser Solar AG

Nicole Lange

Wengistrasse 31

CH-4500 Solothurn

Mobil: +41 (0)79 839 73 53

n.lange@fankhauser-solar.ch

IBC SOLAR AG

Annika Bloem (Pressereferentin)

Am Hochgericht 10

96231 Bad Staffelstein

Tel.: +49 9573 / 92 24 782

presse@ibc-solar.de